

2024-10-02

## ¿Por qué Clara Brugada sigue usando bastón?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/estados/ciudad-de-mexico/por-que-clara-brugada-sigue-usando-baston/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de Ciudad de México (CDMX), sigue usando bastón y calzado cómodo; durante la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, a la exalcaldesa se le observó con dicho apoyo.

¿Por qué usa bastón Clara Brugada?

En fotos compartidas en sus redes sociales, se vio que la jefa electa acompañó a la presidenta, evento en donde se le observó usando el bastón y tenis; Brugada portó un conjunto de dos piezas en color negro y blanco.

Amigas y amigos, estamos llegando a la Cámara de Diputados para acompañar a la doctora @Claudiashein en este momento histórico, donde tomará protesta como primera presidenta de México. Será un gran honor y orgullo el trabajar con ella en la construcción del segundo piso de la... [pic.twitter.com/2m4kt6BQrH](https://pic.twitter.com/2m4kt6BQrH)

El motivo del uso del bastón es porque hace meses fue operada de la cadera y su recuperación sigue. La primera intervención quirúrgica se la realizó en febrero del presente año.

Mediante un video, Brugada explicó que se realizó la operación antes de iniciar su campaña electoral. En ese sentido, la exalcaldesa de Iztapalapa reveló que en julio pasado se sometió a otra intervención como parte del tratamiento.

Amigas y amigos de la Ciudad de México, les informo que por cuestiones de salud estaré trabajando desde casa, atendiendo reuniones vía remota para tener un proceso de recuperación más rápido. ¡Los quiero! [pic.twitter.com/aBACA73bjz](https://pic.twitter.com/aBACA73bjz)

Por ello, la jefa de Gobierno electa sigue en recuperación y usando el bastón. La recuperación de una cirugía de cadera puede variar, todo depende del daño en la articulación.

El tiempo total también depende del tipo de cirugía (total o parcial), la edad, el estado de salud general y la dedicación a la fisioterapia.

La recuperación total de una cirugía de este tipo puede tardar de seis meses a un año.

Más sobre Clara Brugada...

La exalcaldesa comenzó su camino en la política en la década de los 80, al unirse a la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo. En 1995 se unió al Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Entre sus diversos cargos, Clara Brugada fue diputada de la II Legislatura en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal de 2000 al 2003.